



LVMH

**Date de détachement du dividende**  
Ex-dividend date

-----

EURONEXT Paris SA informe les membres de marché que la société LVMH envisage de mettre en paiement le solde du dividende afférent à l'exercice 2003 **le 19 mai 2004**, sous réserve de l'approbation des comptes par l'Assemblée Générale des Actionnaires convoquée le 13 mai 2004.

Le dividende de l'exercice 2003 s'élève à 0.85 Euro net par action, compte tenu de l'acompte de 0.22 Euro net versé le 4 décembre 2003 ; **c'est le reliquat soit 0.63 Euro net qui sera mis en paiement le 19 mai 2004.**

-----

EURONEXT Paris SA informs market members that LVMH company has proposed to pay the remaining amount of the dividend issue for the year 2003 on **the 19<sup>th</sup> May 2004**, provided that the date proposed is validated during the shareholders' meeting of the 13<sup>th</sup> May 2004.

The net dividend issue for the year 2003 is up to 0.85 Euro, considering the interim dividend of 0.22 Euro paid on the 4<sup>th</sup> December 2003 ; **the remaining 0.63 Euro will be paid on the 19<sup>th</sup> May 2004.**